

Un petit mot de notre direction

Bonjour le beau monde, Il y a déjà 20 ans que j'ai commencé mon aventure avec Grains de Soleil. Au départ, il y avait un groupe de 4 ans, et aucun jeune d'inscrits dans les 3 ans et une seule employée : MOI...et un budget de 37 000 et des poussières.

Aujourd'hui, 20 ans plus tard, plus de 12 services différents, un budget qui dépasse le 250 000.00 et 4 employées à temps plein et 5 à temps partiel... une équipe en or au conseil d'administration... Notre organisme a pris de l'envergure. Avec toutes les formations que nous suivons pour être à jour, et les évaluations faites à l'interne, je peux affirmer que nous avons grandi non seulement dans les structures, mais aussi en compétence, pertinence et en expertise bien sûr je suis une passionnée, de la famille et des enfants.

Je crois fermement en certaines valeurs comme la bienveillance, l'estime de soi, la créativité, l'équipe, la formation & l'éducation. Ces valeurs guident chaque jour ma vie professionnelle.

En dehors du monde du travail, je suis une ornithologue en herbe. Je fais de la broderie, des mandalas et des bijoux. Je suis membre d'Amnistie internationale ou j'écris des lettres à des prisonniers politiques, organise un marathon annuel d'écriture et signe des pétitions depuis plus de 25 ans. Je suis impliquée dans notre maison des jeunes comme membre du c.a. depuis plus de 12 ans et membre d'Urgence Mammifères marins depuis plus d'une

décennie,

Catherine Foucher

